

VIVE EN EL RECUERDO IGNACIO VERDUGO CAVADA:

## En Memoria del autor de "Los Copihues Rojos"

A la edad de 83 años dejó de existir en Santiago el abogado y poeta Ignacio Verdugo Cavada, quien, desde hace muchos años, se dedicaba a la agricultura en el Departamento de Mulchén, donde nació el 12 de octubre de 1887.

El continuo contacto con la naturaleza desarrolló en el ilustre extinto sus dones naturales de gran poeta y fue así como se hizo célebre con "Los Copihues Rojos", versos de gran inspiración a los que puso música el maestro Arturo Arancibia. "Los Copihues Rojos" toman parte de

una trilogía integrada por los "Copihues Rosados" y "Copihues Blancos". Pero la celebridad se afirmó principalmente en los rojos. Es autor además de la célebre composición "Los dos palomas" y de "Rapsodias populares". Escribió un libro llamado "Alma de Chile", que fue editado como homenaje por el Municipio de Mulchén, en 1962.

Incurrió también en los campos políticos bajo el alero del Partido Liberal, donde ocupó cargos de alta jerarquía. Fue además Miembro Corres-

pondiente de la Real Academia de Málaga.

Los funerales de Ignacio Verdugo Cavada se efectuaron en el Cementerio Católico de Santiago.

El deceso del poeta conllevó tal cantidad de gente en la capilla de la Clínica de la Universidad Católica, donde primitivamente iban a ser velados los restos, que fue necesario trasladarlos a la parroquia de San Ramón.

Desde allí partió hacia la inmortalidad.

*Diario "Crítica", Poulaguera 25-VIII-70 p. 5*

### En memoria del autor de "Los copihues rojos". [artículo]

Libros y documentos

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

1970

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

En memoria del autor de "Los copihues rojos". [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile